

La République du Centre, 29 septembre 2015

■ ADON

La place de l'église a été inaugurée



TRAVAUX. La place de l'église a été inaugurée samedi, en présence de nombreux élus.

Samedi, le nouveau parvis de l'église d'Adon a été inauguré, en présence de nombreux élus et d'habitants. La place a dû être refaite suite à un poids lourd qui l'avait défoncée en faisant demi-tour.

Le conseil municipal a donc décidé de la refaire et de créer un vrai parvis

en l'adaptant aux normes d'accessibilité handicapés, et en mettant aux normes l'arrêt de bus du village. Pour financer ce projet, la commune a fait appel au dispositif Cœur de village de la région Centre-Val de Loire et au conseil départemental pour l'arrêt de bus. ■